

# *La FAO met en exergue les efforts de Cuba pour protéger les sols*

---



La Havane, 6 décembre (RHC-PL)- La FAO , Organisation de l'ONU pour l'Alimentation et l'Agriculture , a reconnu que Cuba applique différentes stratégies nationales pour la protection des sols et l'augmentation soutenue de la production agricole.

Cet organisme a signalé que sur les 11 millions d'hectares qui occupent la superficie de notre pays, 6,9 millions correspondent à la zone agricole et 3 millions au secteur forestier.

Le bureau régional de la FAO pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a signalé qu'une grande partie de ces sols sont affectés par des facteurs limitant leur productivité agricole , comme l'érosion, la salinité, les problèmes de drainage entre autres.

La FAO a mis en exergue le fait que face à cette situation , depuis l'année 2000, Cuba applique un Programme National d'Amélioration et de Conservation des Sols, par le biais duquel l'État subventionne les mesures prises par les agriculteurs pour contrer ces processus de dégradation.



**Radio Habana Cuba**